

「傍示の里」参加者さまに新鮮な野菜を送る件

◆中止に至る経過

実施予定日：2020-12-6	イベント名：傍示の里親子体験	実施 ○ 中止
大阪府信号：赤・○黄・緑	感染者の状況：11月22日490名（最高）、11月28日463名（記録2番目に多い）	

◆実施対策： 1. 事前対策 2. 移動対策 3. 当日対策 4. 事後対策

- 事前対策：第3波の入口と判断、参加家族に延期するかどうかを聞いた。7家族中5家族が、前回ソーシャルディスタンスとれていたし、野外でもあり12月実施 OK.. 可能なら延期、しかし12月でも参加 OK 2家族。参加家族は、前回のわれわれのコロナ対応に安心いただいていると判断、実施予定だった。
- 移動対策：全員マイカー移動なので、交通機関に「密」は起こさないと判断。
- しかし、「7家族約30名がバーベキュー」と聞いた、内情を知らない外部識者（元区長など）また協会の若い人からは、強い批判があった。参加家族には、コロナ対応を心がけていただき納得のうえの開催で、子供もよろこぶと思ったが、「実情はどうであれ、やること自体が批判を受ける」と政治的判断し、中止決定。
- 電話と、会長名で中止連絡。年末に、新鮮野菜と収穫の米3キロを贈ることにした。参加家族も残念がっておられ、来年も参加したいという声が多かった。

◆参加者に不本意な中止のお詫び——

○米、白菜、大根、交野ルビー、里芋、長ねぎ、慈姑、柚子、生椎茸、昨日送らせていただきました。予定しておりました人参が手にはいらなかったのですが、一応、交野の新鮮な野菜を送ることができました。報告いたします。 河辻

